
令和７年度 第１回 北浜北小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和７年４月１８日（金） 午後１時１５分から午後３時１５分まで 

２ 開 催 場 所  北浜北小学校 ２階 多目的ルーム 

３ 出 席 委 員  金子 善久、鈴木 恵子、神谷 紗千恵、本間 洋子、中村 重俊、大石 篤郎、

加藤 隆男、原田 あゆみ、和田 澄香 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学校支援コーディネーター  中田 佳奈江、金子 明 

６ 学    校  袴田 洋史（校長）、吉田 寿礼（教頭）、工藤 麻耶（主幹教諭）、加藤 智章（Ｃ

Ｓ担当教職員）、谷口 由紀子（ＣＳディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 谷口 由紀子 

９ 会長の選出及び副会長の指名 

司会の教頭から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、金子委員から自分が務め

ることを申し出、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された金子委員か

ら、中村委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

10 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、金子会長が、本日の議長を務め

ることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項 

 （１）令和７年度学校運営基本方針について 

（２）いじめ対策基本方針 

（３）今年度の活動について 

   ①学習支援ボランティア 

   ②クラブ活動の講師 

   ③広報活動 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

12 会 議 記 録 

司会から、委員総数９人のうち９人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立し

ている旨の報告があった。 

 

  （１）令和７年度学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき説明があった。 

・安心・安全で楽しい学校にしたいと思っている。そのためには人を大切にしたい。

人というのは、子ども・保護者・地域の方、さらに教員で、教育のなかでつながり

を大切にすることでみんなが成長していけると思う。 

 



委員からは、以下の発言があった。 

・校長先生から、わかりやすく説明していただき、また、地域も大切にしていただい

ていることがわかり、ありがたいと思った。（大石委員） 

・学校運営協議会として、学校教育目標のもと、学校経営の重点のサポートをしてい

きたいので、みなさんよろしくお願いします。（金子会長） 

委員全員で確認し、異議なくこれを承認した。 

 

  （２）いじめ対策基本方針 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき説明があった。 

       

委員からは、以下の発言があった。 

・非常にきめ細かくやってくれていて安心する。担任の先生というのは非常に大切な

存在だと感じる。保護者としても子どもへの接し方は完全ではないので、先生方が

対処法等いろいろと考えてくれていることに頭が下がる思いだ。（本間委員） 

・保護者の負荷を、学校や地域のみんなでフォローし合って、子どもたちを見守って

いければ良いと思う。（金子会長） 

 

  （３）今年度の活動について 

議長の指示により、中田コーディネーターから、別紙資料に基づき説明があった。 

・クラブ活動について、まだ講師依頼交渉中のクラブもあるが、クラフトクラブの講

師については交渉中から決定になった。 

 

委員からは、以下の発言があった。 

・ボランティアの登録をすると、必ず参加しなければならないのだろうか？という

声があった。ボランティア募集のチラシに、登録すると強制的に参加というわけ

ではないという内容の一文も付け加えれば、もっと気楽に登録してもらえるので

はないか？（金子会長） 

 →今年度はもう保護者にチラシを配布してしまったので、来年度に検討したい。

（中田コーディネーター） 

 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき説明があった。 

 

その他報告事項等 

司会から、第２回会議は、令和７年６月２０日（金）午後１時１５分から多目的ルーム

で開催する旨の報告があった。 

校長のあいさつの後、新規運営協議会委員の任命書交付と自己紹介が行われた。 

熟議の前に、前回の会議録と令和６度協議会自己評価の確認があり、午後１時３５分か

ら午後２時００分まで授業参観を行った。 


